



Conférence "Pourquoi la laïcité ?"

publié le 24/06/2016 - mis à jour le 20/06/2018

Annonce conférence

Descriptif :

Henri Pena-Ruiz, le jeudi 30 juin 2016 à 14h30 à La Rochelle.

Annonce conférence

L'Union Départementale des Associations Familiales (UDAF) de la Charente-Maritime propose une conférence sur le thème « **Pourquoi la laïcité ?** » animée par l'écrivain et sociologue Henri PENA-RUIZ, jeudi 30 juin 2016 à 14h30 à la Maison de l'Étudiant, 3 passage Jacqueline de Romilly, de La Rochelle.



Programme de la conférence
"Pourquoi la laïcité ?",
UDAF17, 30 juin 2016

Henri PENA-RUIZ a accepté l'invitation de l'UDAF pour venir exposer son point de vue sur ce brûlant sujet d'actualité. Son intervention rappellera l'histoire et les fondements de la laïcité, puis abordera les questions vives et mettra à l'épreuve ses principes pour éclairer les problèmes concrets du quotidien.

Cette conférence gratuite est ouverte à tous selon le nombre de places disponibles sur **inscription** :

- par téléphone au 05 46 28 36 02
- par mail neriau@udaf17.fr

Document joint

 [Affiche "Pourquoi la laïcité?"](#) (PDF de 812.3 ko)

Conférence organisée par l'UDAF 17, le jeudi 30 juin 2016



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.